

2022年4月5日

(第3種郵便物認印)

新聞 民 農 本 日



りあえずの短期的問題

としての資材の高騰対策を大切にしていく

今後ヒアリング等を踏まえて長期的问题にある。これで外部投入

について検討し、両者によるとではなく、微

あわせて提言をしてま

生物の力を生かしていく

ことによっていくものと肥料

地上部分での太陽の光

こうした流れの下による光合成と併行して地中にある根が微

活性化に食料安全保障や生物と共生しながら水

食料自給率について活

分や養分の吸収を促進

させていくもので化

学肥料等の低減、低投

入につながる。そしてこのためには協働が必

要であり、森林と土

りと水(川)と土(木田)を一体的に管

理していくことが欠かせない。これはひとり

戦略とも重なる。岩盤となる経営組織

能な所得の確保を保証

していくもので、担い手の確保とともに新規

農業者の呼び水にもなる

その前提として農業・農村を社会的共通

開発のあり方議論が展開され、これを経て食

資本としてしっかりと位置づけていくこと

が求められる。

そこでこれに関連して、ここに開運して

していかなければなりません。

事業機能強化や省エネ課題についての筆者の

基本的な考え方について

なり、外部投入なしでも半永久的に耕作が可能な水田農業の強みを最大限に生かしていくものである。水田農業は一方では多大な手間

もかかる決議で訴え、これが求められる。

今後ヒアリング等を踏まえて地力の増強を

ついて検討し、両者によるとではなく、微

生物の力を生かしていく

ことなどがキーポイントとなる。地上部分での太陽の光

による光合成と併行して地中にある根が微

生物と共生しながら水分や養分の吸収を促進

させていくもので化

学肥料等の低減、低投

入につながる。そしてこのためには協働が必

要であり、森林と土

りと水(川)と土(木田)を一体的に管

理していくことが欠かせない。これはひとり

戦略とも重なる。岩盤となる経営組織

能な所得の確保を保証

していくもので、担い手の確保とともに新規

農業者の呼び水にもなる

その前提として農業・農村を社会的共通

開発のあり方議論が展開され、これを経て食

資本としてしっかりと位置づけていくこと

が求められる。

そこでこれに関連して、ここに開運して

していかなければなりません。

事業機能強化や省エネ課題についての筆者の

基本的な考え方について

期待したい 国会での食料安全保障の 本格論議